

Danakini Jalin Kerja Sama dengan Yokke, Permudah Pengguna *Paylater*

- Para pengguna Danakini dapat melakukan pembayaran menggunakan fitur *paylater* kiniBayar dengan lebih cepat lewat EDC Yokke mulai April 2023
- Akan tersedia secara bertahap di lebih dari 500 toko ritel anggota dari Kawan Lama Group

Jakarta, 6 April 2023 - Danakini, layanan finansial berbasis teknologi informasi bagian dari **Kawan Lama Group** yang sudah memiliki izin Otoritas Jasa Keuangan, menjalin kerjasama dengan **Yokke**, perusahaan teknologi penyedia solusi pembayaran digital terlengkap di Indonesia, untuk memungkinkan pembayaran transaksi dengan *paylater* **kiniBayar** dari Danakini lewat mesin EDC (*Electronic Data Capture*). Implementasi fitur baru ini diawali pada bulan April 2023 secara bertahap di toko ACE dan INFORMA Jabodetabek, toko ritel anggota dari Kawan Lama Group. Kerja sama ini bertujuan untuk memangkas waktu transaksi dan verifikasi pembayaran fitur *paylater* kiniBayar menjadi sekitar 2 menit, namun tetap memastikan keamanannya.

Gregory Sugyono Widjaja, CEO PT Dana Kini Indonesia (Danakini), menjelaskan, “Melihat pertumbuhan pengguna Danakini yang terus meningkat, kami merasa perlu untuk meningkatkan kecepatan dan efisiensi pelayanan kami. Karena itu kami menggandeng Yokke sebagai perusahaan teknologi yang bisa mempercepat proses verifikasi, terutama untuk menjawab kebutuhan milenial sebagai mayoritas pengguna kiniBayar, yang inginnya serba cepat dan ringkas.”

kiniBayar sendiri adalah fitur pembayaran BNPL (*Buy Now Pay Later*) yang diluncurkan oleh Danakini pada Agustus 2021 silam. Fitur ini mengakomodir kebutuhan pengguna untuk pembelian barang ritel dengan pilihan tenor 3, 6, 9, hingga 12 bulan; bunga kompetitif; dan tanpa dipungut biaya admin. Sejak diluncurkan, pengguna kiniBayar terus tumbuh secara signifikan, bahkan pada kuartal empat 2022, pertumbuhan penggunaannya mencapai lebih dari 90% dibanding kuartal tiga.

Direktur Utama PT Mitra Transaksi Indonesia (Yokke) Niniek Rahardja mengatakan, "Kerja sama ini berangkat dari kesamaan misi Yokke dan Danakini yang ingin menghadirkan kemudahan bertransaksi bagi seluruh lapisan masyarakat Indonesia. Yokke hadir sebagai *technology enabler* yang memastikan setiap proses transaksi menjadi proses yang aman, nyaman dan lancar; sementara Danakini hadir memberikan kemudahan akses pembiayaan bagi semua. Penambahan opsi penerimaan pembayaran kiniBayar di mesin EDC Yokke tentunya berangkat dari semangat yang sama; menambah lagi kemudahan dan ragam pilihan bertransaksi bagi konsumen di seluruh Indonesia."

Untuk melakukan pembayaran, para pengguna Danakini yang telah memiliki *limit* kiniBayar dan berbelanja di *merchant* yang sudah bekerjasama dengan Danakini cukup menyebutkan nomor telepon saja kepada kasir. Kasir kemudian akan menginput nomor telepon beserta nominal pembelanjaan di mesin EDC Yokke. Kemudian pengguna diminta melakukan konfirmasi melalui aplikasi seluler Danakini, memilih tenor pembayaran, dan (bila ada) memasukkan kode promo. Proses kemudian dilanjutkan dengan penandatanganan persetujuan penggunaan secara digital dan verifikasi melalui kode OTP (*One-Time Password*) yang akan dikirim ke nomor pengguna.

Untuk semakin memberikan kemudahan dalam berbelanja kebutuhan Idulfitri, Danakini juga menghadirkan program kiniBayar spesial Ramadan mulai tanggal 5 hingga 26 April 2023. Para pengguna bisa menikmati bunga ringan hingga 0.99% per bulan, untuk tenor 3, 6, 9, dan 12 bulan.

"Kami mulai mengimplementasikan kemudahan pembayaran dan verifikasi kiniBayar melalui EDC Yokke ini di ACE dan INFORMA, dua ritel besar dari Kawan Lama Group, di Jabodetabek mulai bulan April. Nantinya, layanan ini secara bertahap akan hadir di ritel-ritel Kawan Lama Group lainnya. Harapannya, melalui implementasi ini juga program kiniBayar spesial Ramadan, para pengguna dapat semakin dimudahkan untuk berbelanja kebutuhan Hari Raya," tambah **Gregory**.

—Selesai—

Untuk keperluan data dan peliputan, silakan menghubungi:

Kevin Purnama Corporate Communications Executive 081288013522 kevin.purnama@kawanlamacorp.com	Rizka Gusmadya Dept Head Marketing Communication and Business Support rizka.gusmadya@yokke.co.id
---	---

Tentang PT Dana Kini Indonesia

PT Dana Kini Indonesia atau yang biasa dikenal sebagai **Danakini** bergerak dalam bidang layanan finansial berbasis teknologi informasi yang mempertemukan Pemilik Dana dan Peminjam Dana (*peer-to-peer lending*) dan merupakan salah satu merek usaha dalam pilar *Commercial Technology* **Kawan Lama Group**. Danakini berfokus untuk membantu keperluan pembiayaan konsumen seperti berbelanja perlengkapan rumah dan gaya hidup, pembiayaan industri mikro, dan pinjaman dana tunai karyawan.

Danakini merupakan perusahaan berbadan hukum yang telah berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) sesuai Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (POJK) Nomor 77/POJK.01/2016 tentang Layanan Pinjam Meminjam Uang Berbasis Teknologi Informasi dengan nomor registrasi S-26/NB.213/2018.

Selengkapnya dapat mengakses: www.danakini.co.id

Tentang Yokke

Berdiri sejak tahun 2016, Yokke perusahaan teknologi penyelenggara jasa sistem pembayaran dengan misi utama untuk berpartisipasi aktif dalam mendukung terciptanya cashless society yang aman dan nyaman di seluruh Indonesia. Yokke merupakan satu-satunya perusahaan pembayaran di Indonesia dengan kapabilitas layanan yang luas dan menyeluruh; mencakup merchant (channel offline dan online), bank (acquiring dan issuing) dan institusi finansial lainnya (konvensional maupun fintech startup).

Berkomitmen untuk selalu mengutamakan keamanan dalam bertransaksi, Yokke adalah satu-satunya perusahaan di Indonesia yang memiliki sertifikasi ganda pemrosesan transaksi berstandar internasional: PCI DSS dan PCI PIN.

Pada 2019, Yokke mendapatkan lisensi Payment Gateway dari Bank Indonesia. Saat ini Yokke menerima pembayaran dari brand network internasional (VISA, Master Card, CUP, JCB) dan tentunya juga Gerbang Pembayaran Nasional (GPN).

Dalam waktu singkat Yokke telah berkembang pesat dengan 30 kantor perwakilan dan 1000 orang salesforce yang tersebar di seluruh Indonesia. Saat ini, Yokke mengelola lebih dari 275 ribu EDC merchant dan 2000 lebih merchant online (eCommerce). Tidak hanya mengakuisisi, Yokke juga memastikan seluruh merchant kelolaan Yokke dapat tumbuh besar bersama.

Inovasi dan keamanan tetap menjadi DNA Yokke dalam menciptakan solusi-solusi terbaru kami. Berangkat dari pionir pengembangan teknologi pemrosesan transaksi acquiring yang komprehensif (end-to-end acquiring processing), Yokke merambah mengembangkan berbagai solusi lainnya untuk menjawab tantangan perubahan bisnis merchant dan institusi finansial. Mulai dari YokkeBiz, solusi komprehensif kepada merchant untuk dapat mengelola dan mengembangkan bisnisnya dengan efektif dan efisien. Yokke Login dan Yokke Entry yang merupakan platform biometrik yang memberikan kemudahan untuk mengenali pelanggan dengan tingkat akurasi yang tinggi. Sampai dengan Yokke 3P, sistem tiket elektronik yang dikhususkan untuk memodernisasi sistem tiket di segmen Pariwisata, Pasar dan Perparkiran. Tidak berhenti di sini Yokke akan selalu berkarya memberikan inovasi terbaik bagi masyarakat untuk mencapai visi menjadi penyedia layanan pembayaran terdepan di Indonesia.

Yokke, more than just payment.

Untuk mendapatkan informasi lainnya, silakan kunjungi official website kami www.yokke.co.id. Anda juga dapat bergabung dengan akun media sosial Yokke:

Instagram: <https://www.instagram.com/yokke.id/>

YouTube: <https://www.youtube.com/c/YokkeID>